

SEGUIMIENTO DE FORO. Con el objeto de darle un seguimiento al 1er. Foro Turístico Nacional, la Cámara de Turismo invita a un desayuno el lunes 21, en el hotel Siesta. Informan: Jeannette Washington y Donald Drysdale. director asesor.

#### Descubren Depósito de Munición en Suchinango

Cerca de doscientos cincuenta mil proyectiles para fusiles M-16, FAL y G-3, encontró la Guardia Nacional en un

depósito subterráneo de los terroristas en la finca Suchinango, de Nejapa, en el norte del -Favor pase a la página 19.

# Contras Piden Asistencia para Seguir Combatiendo

La ayuda de los países democráticos urgió en esta capital la dirigencia de la Resistencia Nicaragüense (RN), para derrocar a la dictadura comunista de Nicaragua.

"SI no tenemos apoyo militar de los países democráticos del mundo, muy dificilmente podremos sostener la guerra al régimen sandinista", dijeron en EL DIARIO DE HOY las dirigentes nicaragûenses Azucena Ferrey y Leda de Parrales.

Las lideres opositoras nicaragúenses manifestaron que, pese a las declaraciones del nuevo presidente norteamericano George Bush sobre la ayuda a los "Contras", no ven muchas esperanzas porque las decisiones de Bush estarán sujetas al Senado y el Congreso, con mayoria demócrata.

#### Extraña a Presidente de Feria Denuncia de ANEP

Extrañado por los conceptos formulados por la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), se mostró el presidente de la Feria Internacional, José Maria Durán.

Tras los actos de ayer alusivos a la celebración del Día de España y de Guatemala en la XIII Feria Internacional, Durán aseguró que "desde un principio se ha dicho que en la feria se hace contrabando, pero que su mayor preocupación es frenar cualquier tipo de introducción llegal o venta de productos que no llenen los requisitos establecidos por el Banco Central de Reserva y el Ministerio de Haclen-

-Favor pase a la página 17.

#### Esperan Resolución Sobre 'Narcos'

La respuesta del Juez 30. de lo Penal a la petición de revocatoria para la orden de libertad para dos acusados de narcotráfico, esperan desde ayer los fiscales que intervienen en ese proceso.

El juez resolvió recientemente dejar en libertad al colombiano Alvaro Suárez Granados y al salvadoreño Roberto Esquivel, acusados de pertenecer a una banda de narcotraficantes que introdujo 400 kilos de cocaina en el país y fue descubierta a principios de año por la policia.

Los fiscales específicos Lics. Samuel Silva Parada y Carlos Solórzano Trejo entregaron

-Favor pase a la página 23.

Asimismo se lamentaron de la incomprensión de los países europeos y latinoamericanos a la lucha de los nicaragüenses.

Ambas miembros de la Alianza Mujer Nicaragüense hicieron una amplia exposición sobre las causas que motivaron a sus compatriotas a combatir al régimen del general Somoza y la forma cómo un grupo de subversivos armados se apoderó de la "revolución" y sometió a tres millones de nicaragüenses.

Las dirigentes opositoras hicieron hincapié en que los sandinistas no obtuvieron una sola victo-

-Favor pase a la página 25.

#### Síntesis de la XVIII Asamblea de la OEA

31 MILLONES de dólares adeudan los Estados Unidos a la OEA, según trascendió en ese foro que hoy finaliza su jornada de una semana de informes, discursos, discusiones y propuestas diversas. Representantes de la delegación norteamericana dijeron que pedirán al Congreso que pague el total de sus contribuciones hasta 1990, las cuales constituyen el 66 por ciento de los gastos totales de la OEA.

SE PUSIERON AL DIA en sus cuotas: Brasil, Colombia, México, Paraguay, Uruguay y varios países del Caribe; pero mantienen su cuenta en rojo El Salvador, Argentina, Bolivia, Costa Rica, Chile, Ecuador, Guatemala, Nicaragua, Panamá, Perú, República Dominicana y Venezuela, entre otros.

EL 'GRUPO DE LOS OCHO', integrado por Argentina, Brasil, Colombia, México, Perú, Uruguay y Venezuela, propuso "un nuevo compromiso politico" para fortalecer a la OEA "que actualmente atraviesa una crisis de identidad y de objetivos aunada a una grave situación financiera". Se dijo que la OEA "no ha evolucionado

-Favor pase a la página 62.

### Recapturan Prófugo Liberado por FMLN

La Policia de Hacienda recapturó a uno de los reos que escaparon del penal de Santiago de Maria, en el departamento de Usulután cuando los terroristas del FMLN-FDR irrumpieron en las instalaciones, informó una fuente policiaca.

Se trata de José Antonio Hernández Sánchez, quien estaba a la orden del Juez de Primera Instancia de Berlin por el delito de violación en una menor y tras la huida fue obligado a incorporarse al ERP-FMLN, según la confesión extrajudicial del sujeto.

Las fuentes dicen que Hernández relató que la noche del 19 de octubre los terroristas lo sacaron de las cárceles, juntamente con todos los reclusos del penal.

-Favor pase a la página 13

## ¡Ea, Ea! ¿Dónde Está Doña OEA..?

(Por Lito Montalvo). Queridos lectores: por culpa de la OEA me quedé sin espacio para mis artículos humoristicos desde la semana pasada, y hasta me he peleado con el jefe de Redacción, porque según él, es más importante como noticia la OEA, que los chismes de Don Lito.

En respuesta a la pregunta de todo el mundo de dónde está la OEA —porque los que quisieron verla y contarle sus penas no pudieron hacerlo— salí en su búsqueda.

Quienes la conocen de cerca me la describieron como una señora cuarentona, bustuda, bastante pasada de libras, bien vestida, llena de collares, anillos y prendedores; de hecho, no se equivocan, porque con esa descripción me fue fácil encontraria a la orilla de la piscina de un hotel capitalino, donde ha pasa-

-Favor pase a la página 29.



## Salvadoreños Reviven en Houston Carnaval S. Miguel

El tradicional Carnaval de San Miguel se revivirá nuevamente hoy sábado en una de las principales avenidas de Houston, Texas, en medio del alborozo, música, luces y colorido que caracteriza a su similar en El Salvador.

La celebración cuenta con toda una organización administrativa, técnica y promocional, laborando a tiempo completo desde dos meses antes del festival.

Dentro de esa promoción, el Comité Organizador ha nominado a EL DIARIO DE HOY como medio de comunicación nacional exclusivo de la celebración y de la colonia salvadoreña en aquella ciudad.

En Houston han sido designados de igual manera además la Radio 85, Canal 45 de Televisión y la Revista del Sexto Carnaval. Para cubrir la secuencia de esta festividad que recuerda a los coterráneos una de las tradiciones muy salvadoreñas, dos periodistas de este Diario viajan hoy a Houston, a bordo de Emerald Alrilnes.

En el mismo vuelo van Margarita Vaquerano, Señorita El Salvador 1988; Ligla Marroquin, Reina del Carnaval de San Miguel, y Brenda Lorena Morales, Reina del Turismo de El Salvador, que participarán en el desfile de carrozas con las 14 candidatas, programado para las 10 de la noche, desde el restaurante Donerakis hasta Los Ranchos, donde se celebrará el acontecimiento.

El Carnaval será amenizado por la Súper Banda de San Miguel, los Tropicalísimos Jardineros de San

-Favor pase a la página 61.



ANUNCIAN RIFA. Los miembros del Club Rotario de San Salvador, Dr. Roberto López Bertrand, Sr. Pascual Vairo, Lic. Alfonso Sandoval y Dr. Carlos Humberto Henriquez, invitan a participar en la compra de boletos de la rifa de 1 millón de colones, que realizarán el 16 de diciembre en el auditorio de CAESS.